

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2019年3月22日】

2月27日 就活解禁直前！シュエcafé開催しました！



【開催日】2019年2月27日(水) 13:00～17:00
 松山市総合コミュニティセンター企画展示ホール
 【総来場者数】56名 【出展企業数】19社

シュエcaféは円卓を使ったカフェ形式で開催しました。学生と企業がジュースを飲んだり、お菓子を食べたりしながらざっくばらんに話ができる交流会となりました。「仕事について」「社会人になるとは」など、これから始まる就職活動や自身のキャリア選択のために積極的に質問をして、先輩社会人の話に一生懸命耳を傾けていました。就職活動年次の学生だけでなく、1回生や2回生の学生も参加しておりこれからのキャリア形成に前向きに取り組む良い経験となりました。参加学生からは、知らなかった企業を知ることができたという声や、第一志望の企業が来ているので再度訪問したという学生もいました。愛媛の企業と学生が出会うきっかけが作れたと思います。また、開催後に参加学生対象で、おたのしみ抽選会をして盛り上がることもできました！（浦本）

こんにちは！3月に入り、いよいよ採用活動・就職活動共に、本格的なスタートを切りましたね。今年の3月1日は、例年の3月1日とは雰囲気の違いがあります。この数年は、まれにみる売り手市場の中で、インターンシップという名のもとに企業側の動きがどんどん前倒しになっています。学生にとっても、動き出しは2月という認識が定着しています。実際にインターンシップで企業訪問するというよりは、インターンシップ合同説明会に参加して企業情報を収集し、3月以降の早期の各社セミナーや選考に参加していくという流れになっています。売り手市場になると企業側は採用活動に苦戦するようになりますので、いつも以上に採用に力を入れその結果、自社の活動や情報発信の見直しが行われていきます。逆に学生は、至れり尽くせりの中で、比較的希望にそって活動を行うことができ状況が続くので、企業側と学生側の本気度(正しくは必死度合い)には大きなギャップが生まれているようにも思います。学生の多くは、一人当たりの行動量が多くない中で、選考を受ける企業数を絞っており、内定が出てからどこの企業に行くかを決める。という思考パターンも多いようです。最終的に自社が選ばれるためには、どのタイミングで何を伝え、学生にとってやはり他社ではなくここに「行こう」と選ばれるためのポイントを押さえられているかどうかは採用活動のキモになるでしょう。同年の採用活動におけるハードルのひとつといえるかもしれません。

芝飛鳥

3月解禁！

NEW FACE



管理部
 ★★★★★★★★★★★★★★★★★★
 平山 望美
 (ひらやま のぞみ)

趣味はレザークラフト、旅行。
 国内、海外どこにでも飛んで
 行きます！



こんにちは。3月から入社しました管理部の平山です。モットーは「いつも心に太陽を」。笑顔と感謝を忘れず、学生さんや企業の皆様を影ながらサポートさせていただきます。これからよろしくお願いいたします！

NEW FACE



サービス部
 ★★★★★★★★★★
 坂本 美咲
 (さかもと みさき)

血液型:O型
 趣味:カフェ巡り,ドライブ
 出身地:沖縄→香川→愛媛

★ こんにちは。3月より中途入社をしました坂本美咲と申します。学生時代にスイッチカンパニー主催の各種イベントに参加し、人材業界に興味を持つようになりました。一旦は地元を離れ、県外での生活を通して自身を磨いてまいりましたが、就職活動を支えて下さったスイッチカンパニーで働きたいという思いが離れず、ご縁があり入社をいたしました。お客様に寄り添いながら、愛媛・松山の地域発展・改革に邁進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

次回開催イベントのご案内

- 2019年4月2日(火)～3日(水) 新入社員研修 / 青少年ふれあいセンター
- 4月29日(月) おしごとフェスタ！ / 松山市総合コミュニティセンター 企画展示ホール※詳細は、各営業担当まで

